



**Beatrix Zurek**  
Stadtschulrätin

I.

An die Vorsitzende  
des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirkes  
Bogenhausen  
Frau Angela Pilz-Strasser  
Friedenstr. 40  
81660 München

Datum  
21.02.2020

Umsetzen der Versprechen des LHM bezüglich des FC RW Oberföhring

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06479 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen  
vom 09.07.2019

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 06479 des Bezirksausschusses 13 vom 09.07.2019 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

Für die gewährte Fristverlängerung bedanke ich mich.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, die gemachten Zusagen bzw. Planungsvorstellungen bezüglich der Ausstattung des FC RW Oberföhring nun auch endlich umzusetzen.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Wie bereits früher dargestellt ist geplant, im Zusammenhang mit der Erweiterung der benachbarten Helen-Keller-Realschule, Fürkhofstraße 28, auf dem Areal der Bezirkssportanlage Johanneskirchner Straße eine Dreifachsporthalle mit Allwetterplatz sowie ein entsprechendes Sportbetriebsgebäude mit Dienstwohnung und Vereinsgaststätte zu errichten.

Mittlerweile wurde die Planungsleistung durch das Baureferat vergeben und die Vorplanung gestartet. Es werden nun durch das beauftragte Planerbüro Varianten erarbeitet, die mit den Fachbereichen des Referates für Bildung und Sport abgestimmt werden.

Anschließend findet der Abstimmungsprozess mit dem F.C. Rot-Weiß Oberföhring und der Schule statt.

Mit Abschluss der Vorplanung und dem anschließenden Projektauftrag – voraussichtlich im Jahr 2020 - können dann erstmals verbindliche Termine bezüglich des weiteren Verlaufs genannt werden.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 06479 des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirks Bogenhausen vom 09.07.2019 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek  
Stadtschulrätin